

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung  
Samstag, 29. September 2012

## Rettung fürs Porzellanzimmer

### **39000 Euro erhält das Traumschloss auf Vermittlung von Dr. Thomas de Maizière vom Bund.**

Auf Empfehlung des CDU-Bundestagsabgeordneten Dr. Thomas de Maizière wurden jetzt im Sonderprogramm „National wertvolle Kulturdenkmäler“ 39 000 Euro für das Schloss Schönfeld bewilligt. Damit soll das Porzellanzimmer restauriert werden, dessen Stuckdecke vom Schwamm befallen ist.

Im Mai wurden bereits drei andere Projekte aus diesem Topf bewilligt: Die Stadt Großenhain erhielt für die Sanierung des Barockgarten Zabeltitz bis zu 150 000 Euro, die Frauenkirche Meißen wurde bei der Restaurierung der Kirche in Zusammenhang mit dem Bau der Porzellan – Orgel mit bis zu 500 000 Euro unterstützt und bis zu 90 000 Euro erhielt das Marcolini-Haus in Moritzburg.

„Dieses Sonderprogramm wurde ins Leben gerufen, um die Erhaltung von Baudenkmalern, archäologischen Stätten und historischen Parks und Gärten zu unterstützen“, so de Maizière. Der Schönfelder Förderverein will bald mit der Restaurierung beginnen. Die Mitglieder freuen sich über das Geld. (SZ)

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=3168511>

---